

REUNIÓN INTERSESIONAL CONVENCIÓN DE OTTAWA
INTERVENCIÓN DEL PERÚ
COMITÉ DE CUMPLIMIENTO COOPERATIVO
Ginebra, 20 de mayo de 2016

Muchas gracias señora Presidenta,

Permítame hacer unas breves observaciones a título nacional.

Como miembros del Comité de Cumplimiento Cooperativo, hemos tenido la oportunidad de mantener un diálogo constructivo con los Estados concernidos de una manera abierta y transparente. Somos conscientes de las dificultades que enfrentan estos Estados al encontrarse inmersos en conflictos internos. Sin embargo, quisiéramos agradecerles por la buena voluntad para cooperar con las labores del Comité y alentarlos a que continúen desplegando todos los esfuerzos posibles para que ese compromiso se mantenga y puedan de esa manera cumplir con las obligaciones de esta Convención.

Finalmente, quisiéramos alentar a Ucrania a que presente su solicitud de prórroga a la brevedad posible.

Muchas gracias.